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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA  DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE JUQUIÁ.    Aos dezoito dias  do mês de  Maio do ano de 

dois mil e quinze,  no prédio da Câmara Municipal, situado na Rua Martins 

Coelho, 96, onde funciona o Poder Legislativo, realizou-se a    oitava  sessão 

Ordinária  da Câmara Municipal de Juquiá, presidida pelo Vereador  Cláudio 

Sousa dos Santos e secretariada pelo Vereador  Fabiano Aparecido Teixeira 

Bibi. Pelo livro de Presença verificou-se o comparecimento dos seguintes 

Vereadores:  1. ANTONIO XAVIER CAVALCANTE,  2.  CLÁUDIO 

SOUSA DOS SANTOS, 3. ELENICE RODRIGUES DIAS PEREIRA, 4.  

ERCIAS MUNIZ DE LIMA, 5. FABIANO APARECIDO TEIXEIRA 

BIBI, 6. JOSÉ ANTONIO FREIRA, 7.  LUIZ ROBERTO DO  

NASCIMENTO,      8. MARIA INÊS MARTINS CAVALCANTE,  9. 

PABLO RODRIGO DA SILVA LARA,   10. TADEU PEREIRA DO 

AMARAL e 11. VANDER GONÇALVES BRANCO.  Havendo quorum 

regimental o Senhor Presidente deu início da sessão com a leitura de um 

trecho da Bíblia Sagrada.  Em seguida foi feita a leitura da Ata da sessão 

anterior.  Colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Foi lido os PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N.º 06/2015, “Que 

altera a Lei Complementar n.º 48/2010, que dispõe sobre a estruturação do 

plano de cargos, carreiras e remuneração da Prefeitura Municipal de Juquiá,  

institui tabelas de vencimentos e dá outras providências”. Foi encaminhado 

às Comissões Permanentes.   PROJETO DE LEI N.º 08/2015,  “Que 

autoriza a abertura de Crédito Adicional Complementar”.  Foi encaminhado 

às Comissões Permanentes.  PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N.° 

006/2015, “Dispõe sobre denominação de ruas no Bairro Colonização”. Foi 

encaminhado às Comissões Permanentes. PROJETO DE LEI 

LEGISLATIVO N.º 007/2015, “Cria a estrutura organizacional, institui o 

organograma,   dispõe sobre os cargos de provimento efetivo da Câmara 

Municipal de Juquiá e dá outras providências” Manifestou-se o Vereador 

Ercias solicitando requerimento verbal, para que o mesmo fosse aprovado na 

sessão de hoje, tendo em vista que esse projeto já está com atraso. 

Manifestaram-se contrários  a Vereadora  Maria Inês e o Vereador Vander. 

O Requerimento foi aprovado por 8x2 votos. Foi colocado então o referido 

projeto em discussão Após várias discussões, o Vereador Vander e a 

Vereadora Maria Inês foram contras. E o restante manifestando-se 

favoráveis. Foi aprovado por 8 votos a 2. Foram lidos os   

REQUERIMENTOS  N.ºS.   026, 027,  e  028/2015,   Foram lidos 
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discutidos e  aprovados  por  unanimidade.     INDICAÇÕES N.º S.        

049, 050, 051, 052, 053, 054, 055, 056   e 057/2015.     Foram encaminhados 

aos órgãos competentes (Executivo).    Em seguida passou-se a palavra para 

explicações pessoais dos Vereadores manifestaram-se:     Elenice, Vander, 

Maria Inês, Fabiano, José Antonio, Pablo, Luiz e Ercias.   Nada havendo 

para a  ORDEM DO DIA,    o Senhor Presidente   convocou  a sessão 

Ordinária que será realizada no próximo dia  01   de  Junho  de 2015,   e logo  

após  declarou encerrada a presente sessão   da qual lavrou-se a presente Ata 

que  será assinada pelo Presidente, 1.º e  2.º Secretário.  

 

 

 

 

 
     _____________________________________ 

              CLÁUDIO SOUSA DOS SANTOS 

      PRESIDENTE 
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